

es más cristiano? ¿Se hizo Dios hombre por amor a la Ley o por amor a los hombres?

De *La Tribuna*, 27 de abril 1920.



Una pregunta

¿En qué ha quedado la DECLARACIÓN capital del N^o 1^o de *Reproducción*? ¿Hay o no un campo en que puedan trabajar juntos un “conservador por amor al orden” y un “revolucionario por amor a la verdad”?

El autor del artículo intitulado *La raíz del mal* ¿se salió o no de dicho campo al remontarse hasta Epicuro—como habría podido hacerlo hasta Adán—para encontrar la causa de lo que él juzga nuestro desbarajuste político?

¡*Quintiliano*, escarbando, llega hasta 1870, mientras *Eremita* —agarrado de don Marco Fidel Suárez—ahonda hasta el siglo 3^o antes de Jesucristo!

La Tribuna, 28 de abril 1921

